

---

Potsdam, 29. Oktober 2022

## **Wiederöffnung des Museums Barberini am 31. Oktober 2022**

Nach fünftägiger Schließung infolge eines Angriffs auf ein Gemälde öffnet das Museum Barberini am Montag, 31. Oktober, wieder für Besucherinnen und Besucher. Sowohl die erst vor einer Woche eröffnete Ausstellung *Surrealismus und Magie. Verzauberte Moderne* als auch die dauerhafte Präsentation der Sammlung Hasso Plattner mit 107 Meisterwerken des Impressionismus und Post-Impressionismus werden dann wieder zu sehen sein. Auch das Ziel der Attacke, Claude Monets Gemälde *Getreideschober* von 1890, ist an seinen Platz in der Sammlung zurückgekehrt.

Ortrud Westheider, Direktorin des Museums Barberini: „Wir sind sehr glücklich, das Museum am Montag wieder zu öffnen. Die vielen Solidaritätsbekundungen der letzten Woche haben uns in diesem Entschluss bestärkt und uns gezeigt, wie emotional viele unserer Besucherinnen und Besucher dem Haus verbunden sind.“

Das Sicherheitskonzept wurde intensiviert. So können die Ausstellungsräume zukünftig nur nach Abgabe von Jacken und Taschen an der Garderobe oder in den Schließfächern besucht werden.

Auch die Sonderausstellung ist ab Montag wieder geöffnet. „Nach dem fulminanten Auftakt am vergangenen Wochenende freuen wir uns, dass die großartigen Werke von *Surrealismus und Magie* nun wieder zu sehen sind“, erklärt Kurator Daniel Zamani.

Die Ausstellungsansicht zum Download finden Sie auf unserer Website.

### **Pressekontakt:**

Achim Klapp, Carolin Stranz, Marte Kräher (in Elternzeit)  
Museum Barberini  
Museen der Hasso Plattner Foundation gGmbH  
Humboldtstr. 5–6, 14467 Potsdam, Germany  
T +49 331 236014 305 / 308  
presse@museum-barberini.de  
www.museum-barberini.de